

ABSTRAK

Nurina Fauziah: Kekuatan Karakter (Character Strength) Pada Istri yang Dipoligami

Menjadi satu-satunya pasangan yang dimiliki suami adalah keinginan perempuan sebagai istri pada umumnya. Oleh sebab itu, memiliki istri lebih dari satu dalam suatu rumah tangga atau dikenal dengan poligami menjadi hal yang dirasa sulit dan tidak mungkin dijalani seorang perempuan. Widyastuti dan Prawitasari dalam hasil penelitiannya mengemukakan bahwa proses kehidupan keluarga dalam pernikahan poligami dapat berdampak dalam kehidupan. Hal ini dikarenakan terjadinya perubahan dalam komposisi keluarga. Perubahan tersebut dapat memicu munculnya konflik pernikahan yang lebih kompleks dan beragam (Yuliantini dkk, 2008: 183). Tetapi pada kasus yang peneliti temukan, subjek sebagai istri yang dipoligami malah merasa makin bahagia dalam menjalani hidup setelah berpoligami dan subjek mengaku tidak pernah mengalami konflik yang mengganggu keharmonisan rumah tangganya bersama suami maupun madu-madunya. Berdasarkan fenomena tersebut, peneliti menjadi tertarik untuk meneliti kekuatan karakter subjek dalam menjalani pernikahan poligami, hal ini dilihat dari kemampuan subjek untuk bertahan dan tetap menemukan kebahagiaan meskipun kehidupan pernikahannya rentan mengalami konflik. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif studi kasus. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan observasi. Berdasarkan hasil penelitian dari 11 kekuatan karakter (*character strength*) yang diteliti yakni keterbukaan pemikiran (*open mindedness*), kebijaksanaan (*perspectives*), integritas (*bravery*), keberanian (*integrity*), cinta (*love*), kebaikan (*kindness*), kepemimpinan (*leadership*), kehati-hatian (*prudence*), bersyukur (*gratitude*), harapan (*hope*) dan spiritualitas (*spitituality*), subjek memunculkan semua kekuatan karakter tersebut selama menjalani pernikahan poligaminya. Adapun kekuatan karakter yang paling mendasari subjek hingga dapat bertahan menjalani pernikahan poligami adalah kekuatan karakter spiritualitas (*spitituality*).

Kata kunci: Kekuatan Karakter, Poligami.